前栽第1・3学童 のびっこクラブ

夏祭り(スタンプラリー)

スタンプカードを首に下げて、指導員の待つ 4つのゲームを回りました。





特製の丈夫なポイで「スーパーボールすくい」、 特製くじで「くじ引き」、オリジナル「竹とんぼ作り」、 特製の大小のサイコロを振って出た目をかけ算して 数字の大きさを競う「サイコロころころ」等、 手作り感満載の夏祭りでしたが、 子どもたちはみんな喜んでくれました。

ビニールプール&すいか割り

今年初めて、ビニールプールを出しました。小さいプールでしたが、意外と高学年にも好評でした。 水鉄砲や水ふうせんで、水着のない子も楽しみました。

家で採れたすいかがたーくさんあるよ、と、畑のある 指導員が持って来てくれたので、急きょ割り放題のすいか割りを

しました。

この日の塩分チャージ は、タブレットでは なく、すいかに塩を かけて みんなで頂きました。





お店屋さんごっこ&夏休み終わっちゃうぞ大会

のびっこ恒例のお店屋さんごっこをしました。 のびっこだけで使えるお金をみんな70円ずつ もらって、好きなものをお買い物します。 5,6年生が10円、20円、30円の3件の お店をオープンさせてくれます。

「限定5こ〜。残り1個やで〜!」 「はい、おつり20えん」 元気に呼び込みをしてくれていました。



夏休み最終日当日、「子どもたち vs 指導員の

ドッジボール大会」をして、午後からは2回目のお店屋さんごっこをしようと話していると、5,6年生から、「(歌うまの) 先生と一緒に歌いたい」と提案がありました。

そこで、急きょ「お店屋さんごっこの後に 5、6年生とその先生が前に出てみんなで 一緒に歌おう」、「じゃあ手の空いた子がホワイト ボードに歌詞を書こう」と話が進み、「夏休み 終わっちゃうぞ大会」が催されることに なりました。

みんな知ってる曲ということで「檸檬」を みんなで歌いました。

急きょアンコールとなり、「パプリカ」を歌うと 大合唱と立ち上がって踊り始めて大盛り上がり。 夏休みの最後にみんな楽しい時間となりました。



